

おうちの方へ

2013年1月10日(木)

聖クリストファ幼稚園

クリスマスだより

冬休み前の12月20日(木)、神さまのみ守りの内に、「クリスマス礼拝・祝会」をおこなうことができました。おいでくださいましたおうちの皆さま、ご来賓の皆さま、また、幼稚園においてになれども、お気持ちをお寄せくださいました皆さま、どうもありがとうございました。12月2日(日)より、クリスマスを待ち望む期節「アドベント」に入り、青グループはその約1週間前から、黄・赤グループはその数日前からクリスマスをお迎えする準備を始めました。そして、当日、全園児がそろい(これだけで、とてもうれしいことです!)、たくさんの人たちが集まってクリスマスのお祝いをすることができました。「1年に1回の特別な日だな…。」という思いと「日々の積み重ねと準備の先にある日だな…。」という思いで、とてもうれしくなり、このお恵みに感謝のきもちでいっぱいになりました。おうちの皆さまには、この度もご理解やご協力をいただきまして、どうもありがとうございました。

クリスマスのよろこびがあふれた当日や準備の過程について、エピソードをお伝えしますので、思い起こしながらお読みいただけますと、うれしいです。

★クリスマス前のちょっとしたお話★

ある日の降園、靴を履くために廊下で待っていた時、私が「あー 寒い!」と言ったら、3歳児のTくんが「ふゆごもりするといいんじゃない!?」と言いました。私「ふゆごもり?どこで?」 Tくん「うーん…あっち!(と指した方はトイレ)」 私「トイレで(笑)?」 Tくん「うーん…せんせいたちのおへや(事務室)!」 私「いいね!でも、一人はさびしいな。」 Tくん「他のせんせいを誘うといいんじゃない!?」 私「いいね!ちえ先生を誘ってみようかな。」 Tくん「うん いいね!」… 12月上旬、冬ごもりをするどうぶつや虫たちを思い、「ポカポカホテル」をつくりました。「寒い」と聞いて、そのことを連想したのでしょうか。寒いなら、何か着て温かくなるといいではなく、冬ごもりするといいとは、何てやさしくて、おもしろい思い付きなのだろう!と心があたたかくなりました。「ポカポカホテル」をつくったことがこのようにつながっている…、他者を思いやるきもちが育まれている…、このこともまた、この期節のお恵みだと思いました。この冬、「あー寒い」と思う時、Tくんのことばを思い出して、心があたたかくなっています。

あおき



幼稚園で迎える初めてのクリスマスの子。2回目の子。23人の赤グレープたちが全員一緒に「クリスマス礼拝・祝会」に参加できとても嬉しかったです。

★『クリスマス』は何の日?? → イエスさまの誕生日

★『アドベント』は何? → 12月の準備をしてイエスさまの誕生日を待っている時

★『メリークリスマス』の意味は? → クリスマスおめでとう

…など、少しずつクリスマスを迎える「12月の準備」を子どもたちとしてきました。

森のクリスマス

「ごっこ遊び」や「リズムに合わせて体を動かすこと」が大好きな子どもたち。りすは、千ヨロ千ヨロ♪かわいく!うさぎは、ピョンピョン!!元気に!きつねは、レンレン♪うきうきうき!くまは、どんぐりの、モリと!みんな自分の役になりきって、あの日のあの時のあさけができました。子どもたちの楽しそうに歌っている姿を見て、とても成長を感じ喜びます。



リース

おうちのちがいらっしゃるのをプレゼントを作ってまています!!…と実は、ヒミツねりと言ひながら20日を待っていました。

新聞紙を細くする→ねじる→まるまるかわいい完成!! ← ボンドで ← アレミホイルハーツをはる。でまとく。

一生懸命心をこめて毎日少しずつ作りました。世界に1つの「てづくりリース」ステキですよね☆

おうちの方のご感想をお聞かせください。お待ちしております!

- ・ペンで書きください。
- ・お手数ですが、セクリヤーで出してください。

★しめきり 1月15日(火)

なまえやペンネーム

黄グループ イエスさまへの おくりもの

春から 楽器みそびを楽しんできました
黄グループ。カスタネットや鈴を使って、「ぴたり合う」ことの楽しさを味わってきました。
さて、アドベントの季節になった頃、みたことのない楽器登場!!

「タンバリン！」 「トライアンクル！？」
トライアンクルは、「まるで教会の鐘の音みたい」、「きれい」、「音がつながってる」と、大喜び。このステキな音で「イエスさまへのおくりもの」をすることにしました。

『サンタかわまちにやってくる曲の曲に合わせて、楽しい・うれしい気持ちを表現しましょう。それぞれの楽器が違うリズムなのですぐ、全員がどの楽器のリズムしっかり覚えて、どれでもOK!

最初のクリスマスの夜。この静かなやさしい気持ちは『しづかなるクリスマスゆめ歌』にのせてお届けします。

元気いっぱいの黄グループですが、やさしい声で静かに歌い、羊飼いの場面が目にうかぶようす、ステキな歌声でしたね。

心をこめていろいろ準備をしました。黄グループさん、アドベントからクリスマスまで、すてきな時間をありがとうございました。
おうちの方々の心にし、あたたかく思い出がのりますように……

担当 岩田ベニチエコ

大好きなおうちの方たちへは、どんなプレゼントがいいか悩みを考え、パッチワーク風ツリーを作りました。
小さな布をペタペタと貼って、丸くするとツリーの形になります。
「すじへい！」モールのついた毛糸をくるくと巻きつけて「きれい！」カットにテープをまいて、小物入れもできました。
いくつの過程を少しづつ日にちをかけて…
完成！ラッピングをしてカードをつけて…
できあがり♪ 子供たちのうれしさとよじかみの笑顔。「おうちの方に喜んでもらいたい」とう子供たちの気持ちかいい、はい、つまっています。

★ <おうちの方へ>

「金鹿のサンタクロース」は、前理事長ならびに第3代園長であります宮田松子先生のことです。折々に、園や子どもたちのことをおぼえて、お気持ちをお寄せくださっています。

青グループのクリスマスおめでとう

子ビもたち9人、一人ひとりに
クリスマスのお恵みが降り注がれたことに、心より感謝して…

よむかしユダヤの人々は、かみさまからのおやくそく…これは「いよいよクリスマス、年長児が聖劇をおさげする時だな」と思う聖歌の一つです。今年度も年長児がこのお恵みにあずかり、今年度は9人でおさげすることができました。約4週間かけて、聖話「クリスマス物語」を聞き、自分たちが聖劇をおさげすることや聖劇を通してイエスさまのご誕生を他の人たちにお伝えすることに心を向けながら、準備をしてきました。でも、準備はもとより前から始まっていて、青グループに進級してから、黄、赤、ももグループの時から、一人ひとりが日々積み重ねてきたものがこの度のクリスマスの準備につながっているのだと思いました。また、年度によって、人数や男女比など様ですが、その時の状況を受け止めて、その中でおさげできる方法を考える必要があることやそのことによって得られるよろこびを今年度の年長児が新たな視点で教えてくれました。とてもすばらしいですね…子ビもたちのきもち！力！そして、一人一役を担い、ひとつひとつの聖劇をつくりあげるチームワーク！（お互いによさを認め合って助け合える友達関係）ご覧くださいました皆様にも、これらのことをお感じいただけましたなら、とてもうれしいです。昨年度までの年長児が代々おさげし、今年度の代へつながってきた聖劇「クリスマス・プロジェクト」…今年度の子ビもたちにも、ありがとうございますのきもちでいっぽいです。

いつも私たちと共におられる神さま、み守りをビシもありがとうございました。

担当：青木 理美

ヨセフさん・マリヤさん

ベツレヘムへの旅も、馬小屋での礼拝の間も、最後に開幕した時のことばも、2人で呼吸を合わせてしていましたね。

星一鳴

幕から出たり幕に入るタイミングを計ったり、その時に伝え知らせる歌声がうれしそうに響いていましたね。

ガブリエルさん

マリヤへのみ告げも、羊飼いへのお知らせも、よく通る声で伝えていましたね。

羊飼い

歌もうざきもたくさんあったのに、よく覚えていましたし、2人で合わせようとするきもちが表れていましたね。

天使

はじめのナレーションも、羊飼いへのお知らせも、その場面に合った声で読みしたり歌っていましたね。

博士

腰かける、歩く、ひざますく…などの姿勢も丁寧で、歌もよく歌えていましたね。